

小春日和

郡山市立御館中学校
3年1組学級通信
R6.9.20
第20号
発行者:

柳橋歌舞伎定期公演を終えて



役者コース

今年の定期公演では動きなどはうまくできましたが、途中のセリフでとんだり間違えたりしてしまいました。それ以外のところは良かったので、台詞の部分を完璧にできるようにしたいです。

今年の歌舞伎は、人がいかなかったり練習が少なくなったりで不安だったけど、無事に台詞と動きを覚えられて、最終的にみんなできるようになって、成功できたので良かったです。

歌舞伎で、主役の忠信を演じるのには不安な気持ちがありました。本番では花道が使えなかったこともあって、ところどころミスしたところもありましたが、頑張りました。

最後の定期公演が無事終わりました。練習で言われた細かい部分まで、堂々と演技できて良かったです。次はみたて祭なので、切り替えてしっかり取り組んでいきたいです。

雨で花道が歩けなくて残念でした。とても緊張して間違えてしまったところもあったけど、無事に終わって良かったです。定期公演の反省を生かし、みたて祭に向けて頑張っていきたいです。

役者さんの動きに音を合わせるのが難しく、本番の数日前からとても不安ではありましたが、ミスをするこたなく無事公演を終えることができました。

※9/22(日)17:55よりKFB⑤「郡山市週間トピックス」で定期公演の様子が放映されます。

三味線コース

今年の定期公演は、大雨に雷という最悪な天気でしたが、たくさんの方が見に来てくださってうれしかったです。今まで揃うまで何度も練習してきた挨拶や、合奏、口上がうまくいったので良かったです。

定期公演では、今まで教えていただいたことを生かして、綺麗な音色を届けることができました。雨に見舞われましたが、三味線の力で雨音を消すくらいに力強く引けて良かったと思います。みたて祭まで頑張ります。

最後の定期公演は、とても雨が強かったですが、その雨も弱まるくらい、全員がいい演奏ができて良かったです。また、合奏祭やみたて祭でも演奏をするので、今回足りなかったところを練習で改善して、いい演奏にできるように頑張りたいと思います。

公演は雨で、三味線の音や三味線のすべりやすさなど緊張しましたが、失敗したり速くなったりもしましたが、最後までしっかり弾きました。それと、とても楽しく演奏できました。

定期公演を終えて、リハーサルのおかげで、本番の方も早くも上手に仕上がりました。心一つに演奏することを心がけて、中学校生活の一番いい発表ができたと思います。



化粧コース

忠信の化粧は、今まで練習してきた中で、一番丁寧に早くできたので嬉しかったです。また、忘れてしまった工程もあったので、みたて祭ではしっかりできるようにしたいです。

私は三年間ずっと化粧コースですが、白化粧は今年が初めて上手にできました。最初は薄かったりムラになっていましたが、本番ではきれいな仕上がりにできて良かったです。

2日間写真はたくさん撮りました。しかしこの感想は今しか書けないものだと思います。写真は一枚だけにしました。立派な舞台を恩師の先生に見ていただけたことが何よりうれしく思います。みたて祭では堂々と花道を歩いてほしいと思います。

【来週の時間割】

時程	1	2	3	4	給食	5	6	行事/下校時刻
23日(月)	振替休日							
24日(火)	A	国	数	英	学	/	/	実力テスト① /12:10
25日(水)	B	理	社	学活		/	/	実力テスト② /12:10
26日(木)	A	国	体	数	美	○	理	英 部休日 /16:10
27日(金)	A	国	社	体	数	○	学	文化祭活動日 /15:45